

■ LANMEUR le Trojeur 8/06/2017
**DANSE. L'atelier hip-hop
du collège en tournée**



Encadrés par Guillaume Loiseau, Violette, Elsa, Alan, Enzo, Salomé, Nine et Marion ont créé une chorégraphie hip-hop.

Dans le cadre d'un atelier hip-hop, sept collégiens, Violette, Elsa, Alan, Enzo, Salomé, Nine et Marion, ont créé une chorégraphie autour des sens et du sommeil. Un spectacle présenté en avant-première au festival Entrendanse, le 23 mai au Roudour, puis le 1^{er} juin sur la scène du Mac-Orlan à Brest. Sur le thème Même pas peur !, la chorégraphie retrace les différentes étapes du sommeil.

L'initiation des élèves de l'école primaire au hip-hop et les échanges avec d'autres collégiens et des professionnels lors du festival de danse UNSS les 2 et 3 juin à Guipavas ont enrichi la construction de leur parcours citoyen et culturel.

La tournée du groupe s'est poursuivie le 7 juin à Bohars, elle s'achèvera lors du spectacle au collège le 20 juin à 18 h à la salle Stérédenn.